

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 3. Juni 2015

Thomas Horn zum Beigeordneten gewählt

Ein echter „Mainflinger“ komplettiert die Spitze des Regionalverbandes

Die Mitglieder der Verbandsversammlung des Regionalverbandes FrankfurtRheinMain haben in ihrer jüngsten Sitzung Thomas Horn (55) zum Beigeordneten gewählt. „Mit Thomas Horn wurde ein echter „Mainflinger“ in die Dreierspitze des Regionalverbandes berufen“, freut sich Bürgermeisterin Ruth Disser, die den neuen Beigeordneten schon in der Verbandsversammlung, als fachlich überaus kompetenten und sehr netten Kollegen kennenlernen durfte.

Der studierte Jurist ist seit rund 20 Jahren Bürgermeister von Kelkheim und war in der Zeit von August 1985 bis Dezember 1990 für die örtliche CDU im Gemeindevorstand der Gemeinde Mainhausen tätig. Sein Amt im Verband wird am 1. Juli antreten. Die Amtszeit beträgt sechs Jahre.

Seiner Heimatgemeinde stattet er dann direkt am Dienstag, den 07. Juli 2015, einen dienstlichen Besuch ab. Er wird in der geplanten Bürgerversammlung zur Entwicklung des ehemaligen manroland-Geländes die Ziele des Regionalverbandes in der Raumordnung und der Bauleitplanung deutlich machen. „In Thomas Horn und Kai Gerfelder hatte die Gemeinde Mainhausen die richtigen Fürsprecher in der Regionalversammlung für das gerade positiv beschiedene Zielabweichungsverfahren zur Schaffung eines Wohngebietes auf der Industriebrache“, stellt die Verwaltungschefin fest und erklärt, dass die Arbeiten am Bebauungsplan auf Hochtouren laufen.

Im Regionalverband übernimmt Horn die Ressorts Personal, Organisation, IT-Service und Datenmanagement sowie Planung. Fachlich wird die Planung zweigeteilt: Stadt und Kreis Offenbach, Main-Kinzig- und Wetteraukreis verantwortet Verbandsdirektor Ludger Stüve, die Stadt Frankfurt, Main-Taunus-, Hochtaunus- und Kreis Groß-Gerau unterstehen Horn. Alle Vorlagen werden final gemeinsam abgestimmt. Verbandsdirektor Stüve zeichnet weiter verantwortlich für Energie, Umwelt und Innovation, Europa, Regionalentwicklung, Kommunikation und Gremien sowie Finanzen, die Erste Beigeordnete Birgit Simon ist für den Kommunalservice mit den Bereichen kommunale Projekte, Mobilität und Geoinformation zuständig.